
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2009 年 11 月 17 日（第 18 回例会）  会報第 901 号 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

会長 高塚 信和 

皆さんの席にお配りしたのは講演会のご案内です。

来年の 1 月 5 日になりますが「経営者･リーダー向

けセミナーのご案内」でございます。お客様が離れ

ない、社員が辞めない人づくりを内容としたもので

す。実際には雇用を打ち切る場合もありますから難

しいのですが、業績が思うように上がらない、人を

育てることに悩んでいらっしゃる方、このような講

演会を機会に役割を実感していただきたく思いま

す。熱い情熱を持ってやらなくては、企業は存続さ

れないということなのです。 

先日は千歳市の「環境･エコ会議」に出席して参り

ました。クラブでは「環境フェア in CHITOSE」に

参加しクラブの環境保全に関する事業を展示報告

致しました。同時実施した千歳市の「愛キャップ回

収運動」にはアクトクラブと共同で皆さんからご協

力を頂き相当数のキャップ回収が図られました。ク

リスマス家族会までに更にキャップを回収したい

と思いますのでご協力をお願いします。その後、回

収業者に持ち込み福祉に役立てたいと考えていま

す。 

以前、春日郵便局の局長であり、わがクラブの会員

であられた石山辰夫さんが、今年度の叙勲を受けら

れました。うれしいことでございます。来週の 24

日にパーティがありますので、お祝いのメッセージ

をお届けしたいと思っております。 

毎年 11 月の第 3 木曜日はボジョレ・ヌーボーの解

禁日です。ご存じの通り、このワインはフランスの

ボジョレ地区で今年取れたフレッシュなぶどうで

造られた出来立ての赤ワインです。今年の気候がブ

ドウ栽培に理想的であったといわれ、50 年に一度

の出来だそうです。通常のワインと製造方法が違う

ため大事に寝かしておいても味は良くなく、早く飲

むことがお勧めです。啓子さんも「ボジョレを楽し

む会」のご案内しておりますが、かなりの人気であ 
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り入る隙間もないという状況のようです。 

地区委員として 6 年目を迎える田口会員が、今日の

プログラムを担当して頂けます。WCS の事業で世

界を駆け廻ったお話を戴きます。楽しみにしており

ます。 

 

 

幹事 大野 馮 

 加藤ガバナー補佐からの連絡です。 

11 月 24 日（火）次回例会に 2 回目のクラブ

訪問で出席いただきます。 

 次年度ガバナー補佐の推薦について 

由仁 RC に代わりまして長沼 RC の 古川大之

氏が推薦されたと報告がございました。 

 ロータリー財団への寄付を10月に各自100ド

ル寄付をしました。 

次の方がマルチプル･ポールハリス･フェロー 

として、日本事務局より認証されました。 

土居栄治会員：6 回目 ルビーのピンバッチ授与 

高塚信和会員：1 回目 サファイアのピンバッチ

授与 

佐々木俊英会員：1 回目 サファイアのピンバッ

チ授与 

その他、ポールハリス･フェローの認証の 5 人

の方は後日、ガバナー事務所より認証状とピン

バッチが届きます。 

 12 月 12 日（土）交換留学生の送別会をサッポ

例会出席状況 （2009 年 11 月 17 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 25 名 

欠席者数（内：無断欠席） 13（4）名 

出席率（前回例会）  65.78（84.21）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  25 名 

会長あいさつ 

幹事報告 
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ロビールのガーデングリルで行なわれます。 

Emmi と会長が出席します。 

 12 月 22 日（火）札幌西 RC のクリスマス例会 

が後楽園ホテル（18:00）で開催。 

会長、ホストファミリーの坂井知子様、Emmi

の 3 名出席予定。 

 

 

 

エコプロジェクト実行委員会 委員長 須藤 丈 

先程、会長がお話しされましたが、「愛キャップ回

収運動」にご協力ください。12 月 15 日の「クリス

マス家族会」に回収致します。それまでの約 1 ヶ月

で、ペットボトルのキャップご家庭で保管回収して

頂きまして、当日お持ちください。宜しくお願い致

します。m(__)m 

 

 

 

 

ニコニコ箱委員会 委員長 山本 啓子 

佐々木俊英会員：マルチプル・ポールハリス・フェ

ローに表彰して頂きました。また、先月プライベー

トでとても良いことがありましたので入箱します。 

土居栄治会員：マルチ 6 回目でした。(^^)v 

高塚信和会員：マルチプルでした。 

竹原孝会員：欠席がちでごめんなさい。m(__)m 

 

 

 本日のプログラム

委員会報告･連絡 WCS の事業について 

担当/国際奉仕委員会 委員長（地区 WCS 委員）田口 廣 

道営競馬の存続もいろいろ言われております。今年

度は目標額 130 億に 98％達成でありましたが、来

年度が赤字だったら即廃止と言う厳しい状況です。

先日のエリザベス女王杯もノーザンファームのウ

ェザ・ビスタが一番人気でしたが、3 着に負けてし

まい、それを負かした馬が社台ファームの馬だった

と言うことです。 

8,000 頭弱、7,800 頭に調整され、そのうち 4,000

頭の種馬が社台ファームに来ているそうです。種馬

のあるところでないと潤えない。賞金だけでは飯は

食えないと言う状況で、馬主さんも減り、バブル時

期のいいときには 4,500 人いたオーナーが現時点

で 2,400 人しかいません。その中で、一人でやっ

ているのは 1,300 人。1,100 人は一人で餌代は払

えない状況で共同馬主としてやっております。取り

巻く環境は非常に厳しいのですが、何とかそこそこ

やっている私です。 

さて、本題です。 

わがクラブが支援し、パートナークラブとして

3360 地区ランナ・チェンマイ RC との WCS 事業、

チェックダム事業完成報告・検証ツアーの写真を放

映させていただきました。 

マルチプル･ポールハリス･フェローのピンバッジを授
与される土井栄治会員（上）と佐々木俊英会員 

ニコニコ BOX こういった WCS ですが、足元を見ればまだまだ援

助しなければならないところがたくさんあります。
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よその国とのロータリーのつながりと言うことで

援助していくことが前提とされていますが、海外の

中でも特にタイ・東南アジアに設定されております。

過去には相手国としてロシア、モンゴルなどがあっ

たそうですが、相手国がお金にルーズであったりと

いろいろあったため現在はタイに絞られているそ

うです。検証ツアーに行かれた方は感動します。し

かし私は、WCS 事業は報告すれば十分じゃないか

と思うところです。もっともっと必要としていると

ころがたくさんあるわけですから、事業の参加を多

くしてもらう、そのことを促がすことのほうが大切

なことと思うのです。わずか 5 万円、10 万円でこ

のダム一基が出来るわけで、浄水器も出来ます。 

今後の例会日程 

12 月 1 日 
通常例会｢年次総会/36 分例会｣[担当/大野幹
事] 

12 月 8 日 通常例会｢クラブ協議会｣[担当/大野幹事] 

12 月 15日
夜間例会「クリスマス家族会」[担当/大野

幹事、親睦活動委員会（柏田委員長）] 

12 月 22日 通常例会｢クラブ協議会｣[担当/大野幹事] 

12 月 29日 休会（年末） 

1 月 5 日 休会（年始） 

1 月 12 日 
夜間例会「新年交礼会」[担当/大野幹事、

親睦活動委員会（柏田委員長）] 

1 月 19 日 
通常例会[担当/社会奉仕委員会（佐々木俊英委
員長）、地域活動委員会（清水委員長）] 

1 月 26 日 
通常例会[担当/新世代･ローターアクト委員会
（高塚委員長）] 

2 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

2 月 9 日 
通常例会[担当/広報･地域宣伝委員会（大渕委
員長）] 

2 月 16 日 
夜間例会「雪見酒」[担当/親睦活動委員会

（柏田委員長）] 

2 月 23 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

3 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 9 日 
通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 
※例会日変更

移動夜間例会「3 クラブ合同ボウリング大
会」[担当/親睦活動委員会（柏田委員長）]  

3 月 23 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/大野幹事] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員

長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」[担
当/創立 20 周年実行委員会（入口委員長）、友
好クラブ委員会（今井委員長）] 
■訪問日程（予定）１２～１４日 

5 月 18 日 
夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員

長）] 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 ＩＭ（Intercity Meeting） 

6 月 1 日 
移動例会「清掃活動」[担当/社会奉仕委員会
（佐々木委員長）、地域活動委員会（清水委員
長）] 

6 月 8 日 
移動例会「ふれあい農園」[担当/ふれあい農園
実行委員会（今井委員長）] 

2月に行われた検証ツアーは30万円かかりました。

前年は 20 万円くらいでしたが、それを 30 人で行

くと 500 万円 600 万円となります。それを少しで

も事業にまわすことによってたくさんの命が助か

るわけです。 

このように先日の地区の委員会でもお話したので

すが、「検証は大事だから、参加クラブは大勢で行

きましょう」と言われました。来年 1 月に検証ツア

ーの予定です。 

今年もクラブとして事業に参加することで皆さま

のご協力とご理解を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- 3 -




